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В МАГАЗИН ЖЕНСКОЙ ОДЕЖДЫ 
BESSINI (ТРК ПЛАЗА И ТЦ ОБНИМИ) 
ТРЕБУЕТСЯ КВАЛИФИЦИРОВАННЫЙ 

ПРОДАВЕЦ С ОПЫТОМ РАБОТЫ 
И ЗНАНИЕМ 1С. 

89109119644

БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ О ЖИЗНИ БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ О ЖИЗНИ 
ОБНИНСКА, БОРОВСКОГО РАЙОНА ОБНИНСКА, БОРОВСКОГО РАЙОНА 
И ДРУГИХ ГОРОДОВ КАЛУЖСКОЙ И ДРУГИХ ГОРОДОВ КАЛУЖСКОЙ 

ОБЛАСТИ НА САЙТЕ ОБЛАСТИ НА САЙТЕ 

OBNINSK.NAMEOBNINSK.NAME

ПУЗОМ ПУЗОМ 
КВЕРХУКВЕРХУ

Cтр. 4Cтр. 4

В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ 
СНОВА ИЩУТ ПРИЧИНЫ СНОВА ИЩУТ ПРИЧИНЫ 

МОРА РЫБЫМОРА РЫБЫ

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. ТРЕБУЕТСЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ С ВРАЧОМ

г. Обнинск, пр-т Ленина, д. 137, корп. 2
г. Балабаново, пл. 50 лет Октября, д. 5

Ежедневно с 7:30 до 20:00
Реклама

8 800 600-38-46

  удаление камней почек, 
мочеточников, мочевого 
пузыря (лазерная 
литотрипсия, гибкая 
эндоскопия, миниперк),

  лазерное удаление 
аденомы простаты.

Преимущества:
   минимальная кровопотеря во время 

операции,
  меньше осложнений,
  короткий восстановительный период,
  быстрое восстановление мочеиспускания

Современные методы хирургического 
лечения урологических заболеваний 

в Медицинском центре «Доктор Плюс»:

ПЕРЕХОД

Cтр. 7Cтр. 7

Балабаново неспроста стал 
самым промышленно развитым 
и густонаселённым городом Боровского 
района. Этому способствовали 
транспортные развязки, проложенные 
в границах населённого пункта, 
и именно они на сегодняшний день 
являются основной проблемой для 
горожан в вопросе безопасности.

Если на автомобильных дорогах органы 
местной и региональной власти могут 
использовать рычаги влияния в виде 
обустройства пешеходных переходов, 
светофоров и ограничительных знаков, 
то с железной дорогой, разделяющей 
Балабаново, дела обстоят иначе —  
здесь бессильны даже областные 
чиновники. И в этой безвыходной 
ситуации простые жители вынуждены 
самостоятельно решать проблемы 
безопасности с перекрытыми поездами 
железнодорожными путями, сложно 
преодолимым «воздушным» переходом 
и разваливающейся платформой.

НЕ ТУДАНЕ ТУДА

РЖД ПРОДОЛЖАЕТ ИЗДЕВАТЬСЯ РЖД ПРОДОЛЖАЕТ ИЗДЕВАТЬСЯ 
НАД БАЛАБАНОВЦАМИНАД БАЛАБАНОВЦАМИ
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Начиная с 25‑го марта на ряде дорог 
района вступило в силу ограничение 

на движение большегрузов. Делается это 
ежегодно, чтобы на период активного та‑
яния снега защитить проезжие части от 
излишней нагрузки.

К сожалению, мера эта работает не 
всегда, поскольку не все водители соблю-
дают эти запреты. Но, как отметил руко-
водитель ДРСУ № 5 Федор СЕЧИН, в этом 
году ситуация лучше, чем в прошлые.

— Нарушения, конечно же, есть, но 
в целом ситуация лучше. Можно вы-
делить дней 10, когда движения тяже-
лого транспорта вообще не наблюда-
лось. Видно, что обращение к карьерам 
приостановить отгрузку сработало. 
Сейчас движение возобновилось, есть 
проблемные участки —  например, воз-
ле «Этномира». Разрушения есть, но 
ничего критичного, —  отметил Федор 
Николаевич.

Ограничение на движение продлится до 
27‑го апреля. И глава администрации рай-
она Николай КАЛИНИЧЕВ снова дал пору-
чение коллегам переговорить с карьера-
ми, чтобы до этого срока предприятия не 
проводили отгрузку, дабы не ухудшить си-
туацию на дорогах.

ДОРОГИ

НОВОСТИ

По итогу XX всероссийского конкурса 
«Лучший муниципальный сайт» ла‑

уреатом стала информационная цифро‑
вая площадка администрации Ворсино. 
Жюри отдало ей первенство в номинации 
«Лучший сайт сельского поселения».

— Ежедневная работа администрации 
направлена на взаимодействие с населе-
нием для решения многих важных про-
блем. Мы стремимся обеспечить эффек-
тивное и качественное предоставление 
услуг и решение проблем граждан.

Мы надеемся, что на нашем сайте вы 
всегда находите актуальную информацию, 
документы, новости района и региона. 
Также через форму интернет‑ приемной вы 
всегда можете обратиться к нам по любо-
му вопросу, —  комментирует администра-
ция поселения свой очередной успешный 
результат.

Российская Муниципальная академия 
проводит этот конкурс при содействии Со-
юза журналистов России, поддержке ре-

дакций журнала «Вопросы местного само-
управления» и информационного портала 
МСУИнформ.рф. Сайт ворсинской админи-
страции отмечают в нём уже в третий раз.

МОЛОДЦЫ!

ДОРОГИ БОРОВСКОГО РАЙОНА ПОЛУЧИЛОСЬ ДОРОГИ БОРОВСКОГО РАЙОНА ПОЛУЧИЛОСЬ 
«СПАСТИ» ОТ БОЛЬШЕГРУЗОВ«СПАСТИ» ОТ БОЛЬШЕГРУЗОВ

УВАЖАЕМЫЕ ГЛАВЫ РАЙОНОВ, ДЕПУТАТЫ,  
РАБОТНИКИ ОРГАНОВ МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ!
От всего сердца поздравляю вас с Днём 

местного самоуправления!
Вы —  самый близкий и доступный для 

людей уровень власти. Вы те, к кому они 
идут в первую очередь, чтобы решить са-
мые насущные проблемы.

Могу с уверенностью сказать, что сре-
ди вас нет неравнодушных —  каждый яв-
ляется ответственным человеком с ис-
кренним желанием работать для процве-
тания родного края.

Мы видим, как благодаря вашим уси-
лиям воплощаются в жизнь нацпроек-
ты, федеральные, региональные и му-
ниципальные программы, улучшается 
жизнь в городах и селах —  ремонтиру-
ются и строятся дороги, социальные 
и культурные объекты, развивается ин-

женерная инфраструктура, обустраи-
ваются общественные пространства. 
Огромное спасибо за этот непростой 
труд!

Хочу поблагодарить и за совместную 
работу в рамках консультативных со-
ветов. Вы помогаете принимать макси-
мально взвешенные решения, направлен-
ные на улучшение качества жизни наших 
граждан.

Желаю всем крепкого здоровья, энергии 
и вдохновения!

Пусть ваша работа приносит удовлет-
ворение и благодарность людей!

Председатель Законодательного Со‑
брания Геннадий Новосельцев, депутаты 
регионального парламента

ПОВОД

Строительство очистных сооружений 
в деревне Совьяки стало одним из са‑

мых долгожданных проектов в поселении 
за последние годы.

Судьба у него была не самая проста, но 
вопреки всем сложностям, местным вла-
стям  все‑таки удалось довести свое на-
чинание до конца. Объект по факту готов 
и осенью прошлого года заработал, пу-

скай и в тестовом режиме. И как рассказал 
заместитель главы администрации района 
Алексей СТЕПАНОВ, сейчас пробный пе-
риод завершился.

— тестовый запуск прошел хорошо 
и сейчас очистные работают уже в обыч-
ном режиме. Остается только дождаться 
всех необходимых документов и будем 
закрывать контракт, —  отметил Алексей 
Евгеньевич.

ЖКХ

КОНТРАКТ ПО ОЧИСТНЫМ КОНТРАКТ ПО ОЧИСТНЫМ 
В СОВЬЯКАХ ГОТОВЯТ К ЗАКРЫТИЮВ СОВЬЯКАХ ГОТОВЯТ К ЗАКРЫТИЮ

Более 60 потенциальных 
инвесторов, федераль‑

ное Минспорта, корпорация 
«Туризм.РФ» и представители 
банковского сообщества при‑
няли участие в первом заседа‑
нии «Инвестиционной гости‑
ной», которое в региональном 
представительстве в Москве 
провёл Центр государственно‑ 
частного партнёрства Калуж‑
ской области.

В качестве успешного при-
мера участникам представили 
уже реализованный в Балаба-
нове проект школы зимних ви-
дов спорта Ильи Авербуха. В Ка-
лужской области он стал первым 
спортобъектом, реализованным 
по концессионному соглашению.

На встрече с  инвесторами 
присутствовали министр спор-
та Калужской области Олег Сер-
дюков, глава администрации 
Боровского района Николай Ка-
линичев и сити‑менеджер Бала-
банова Сергей Галкин.

ОБСУЖДЕНИЕ

БАЛАБАНОВСКУЮ ШКОЛУ АВЕРБУХА БАЛАБАНОВСКУЮ ШКОЛУ АВЕРБУХА 
ПОСТАВИЛИ В ПРИМЕР НА ВСТРЕЧЕ ПОСТАВИЛИ В ПРИМЕР НА ВСТРЕЧЕ 
С ИНВЕСТОРАМИС ИНВЕСТОРАМИ

САЙТ АДМИНИСТРАЦИИ СП «ВОРСИНО» САЙТ АДМИНИСТРАЦИИ СП «ВОРСИНО» 
ВНОВЬ СТАЛ ЛУЧШИМВНОВЬ СТАЛ ЛУЧШИМ
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Деловая программа дня стартова-
ла пленарной сессией «Возможно-
сти будущего: кадры». Её участники 
обсудили новые вызовы современ-
ного рынка труда. Речь, в частно-
сти, шла о внутренних резервах для 
удовлетворения растущего спроса 
на специалистов, сбалансирован-
ности запросов экономики и воз-
можностей образования, качестве 
подготовки востребованных про-
фессионалов. Центральной темой 
разговора стала реализация но-
вого национального проекта «Ка-
дры», объявленного Президентом 
Российской Федерации Владими-
ром Путиным.

Основными спикерами сессии 
стали Заместитель Председателя 
Правительства РФ Татьяна Голи-
кова, Министр труда и социальной 
защиты России Антон Котяков, Ми-
нистр просвещения Российской Фе-
дерации Сергей Кравцов.

Открывая сессию, Татьяна Голико-
ва подчеркнула, что кадры являются 
стратегическим приоритетом стра-
ны. От их качества и эффективности 

механизмов трудоустройства зави-
сит решение таких стратегически 
важных задач, как импортозамеще-
ние и технологический суверенитет.

Заместитель Председателя Пра-
вительства Российской Федерации 
отметила, что в настоящее время 
безработица в стране находится на 
исторически низком уровне, а чис-
ленность занятых устойчиво растёт. 
В перспективе до 2030 года спрос 
на рабочую силу продолжит расти, 
прогнозная численность в эконо-
мике возрастёт до 73,6 млн. чело-
век, потребуется дополнительно 
2,4 млн. занятых. При этом ТОП‑5 
отраслей, особо нуждающихся 
в квалифицированных кадрах, вы-
глядит так: обрабатывающие произ-
водства, транспортировка и хране-
ние, здравоохранение и социальное 
обслуживание, научная и исследо-
вательская деятельность, ИТ. Имен-
но на эти отрасли необходимо ори-
ентировать образование. Пред-
стоит дополнительно подготовить 
один миллион квалифицированных 
специалистов.

В числе основных направлений 
работы в рамках национального 
проекта «Кадры» Татьяна Голико-
ва обозначила пять приоритетов: 
создание системы управления ка-
дровым обеспечением экономи-
ки; поддержка занятости отдель-
ных групп соискателей; созда-
ние условий для эффективного 
привлечения работников; подго-
товка кадров для развития клю-
чевых отраслей экономики как 
в системе высшего образования, 
так и в профессионалитете; соз-
дание сети современных кампу-
сов и в высшей школе, и в сред-
нем специальном образовании. 
Особое значение придаётся ре-
ализации федерального проекта 
«Профессионалитет».

Одним из положительных приме-
ров организации профессиональ-
ного обучения специалистов в со-
ответствии с потребностями наци-
ональной экономики был назван 
опыт Калужской области.

Выступая на сессии, Владислав 
Шапша подчеркнул, что наш реги-

он на протяжении многих лет реша-
ет задачи, связанные с укреплени-
ем технологической независимости 
страны. С 2006 года в области по-
строено почти 130 новых крупных 
предприятий, сформированы новые 
для региона отрасли экономики, та-
кие как автомобилестроение, фар-
мацевтика, глубокая переработка 
древесины. Активно привлекаются 
инвестиции.

— Первый вопрос, который зада-
ют инвесторы, приходя на террито-
рию региона, связан не с землёй, не 
с льготами по налогам, а с наличи-
ем квалифицированных кадров, —  
подчеркнул губернатор.

Губернатор рассказал, что, соз-
давая в своё время автокластер, 
область приняла серьёзный вы-
зов обеспечить отрасль специа-
листами. Был построен центр ду-
ального образования, где прошли 
обучение более 20  тысяч чело-
век, которые и в настоящее время 
востребованы.

Область активно участвует в фе-
деральных проектах. В  рамках 
«Профессионалитета» создан об-

разовательный кластер в  сфере 
машиностроения.

— В этом году его первые вы-
пускники придут работать на пред-
приятия оборонно‑ промышленного 
комплекса, который очень нуждает-
ся в их руках, —  акцентировал Вла-
дислав Шапша.

При большой федеральной под-
держке в прошлом году в Калуге от-
крылся первый в стране Технопарк 
профессионального образования, 
полностью была модернизирована 
служба занятости.

Глава региона выразил призна-
тельность Правительству Россий-
ской Федерации и  профильным 
федеральным ведомствам за под-
держку проектов в сфере подготов-
ки кадров, которые реализуются на 
территории Калужской области.

— Кадры —  самая острая про-
блема на сегодняшний день, —  под-
черкнул губернатор, отметив, что 
необходимо готовить специали-
стов, которые смогут работать на 
современном высокотехнологич-
ном оборудовании и всегда будут 
востребованы.

ФОРУМ

АКТУАЛЬНО

16 апреля в Москве в рамках международной 
выставки- форума «Россия» губернатор Владислав 
Шапша принял участие в Дне национальных 
приоритетов «Кадры».

ВЛАДИСЛАВ ШАПША РАССКАЗАЛ ОБ ОПЫТЕ ВЛАДИСЛАВ ШАПША РАССКАЗАЛ ОБ ОПЫТЕ 
КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ ПО ПОДГОТОВКЕ КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ ПО ПОДГОТОВКЕ 
ВОСТРЕБОВАННЫХ КВАЛИФИЦИРОВАННЫХ КАДРОВВОСТРЕБОВАННЫХ КВАЛИФИЦИРОВАННЫХ КАДРОВ

Федеральный проект Минпросвещения 
России «Профессионалитет» реализует-
ся с 1 сентября 2022 года. В его рамках 
на территории Калужской области соз-
дан образовательно‑ производственный 
центр (кластер) «Машиностроение». 
В состав кластера вошли базовый кол-
ледж —  Калужский технический кол-
ледж, и колледжи‑ партнеры: Калужский 
кадетский многопрофильный техникум им. 
А. Т. Карпова, Людиновский индустриаль-
ный техникум, Обнинский колледж техно-
логий и услуг и Сосенский политехниче-
ский техникум, а также три ведущих про-
мышленных предприятия —  «Калужский 
турбинный завод», «КалугаПутьМаш» 
и «Калужский двигатель».

В 2023 году в кластер дополнитель-
но вошли предприятия оборонно‑ 
п р о м ы ш л е н н о г о  к о м п л е к с а  —  
АО  «Ремпутьмаш» и  АО  «Людинов-

ский тепловозостроительный завод», 
а в 2024 году —  завод «Меркатор».

20 апреля 2024 года представители 
всех участников кластера примут уча-
стие в Едином дне открытых дверей, на 
котором будут представлены образова-
тельные программы, организованы зна-
комство с работой учебных мастерских, 
мастер‑ классы, экскурсии в формате про-
фессиональных проб.

В этот же день состоятся собрания для 
родителей будущих абитуриентов.

День открытых дверей направлен на 
широкое информирование школьников 
и их родителей о возможностях систе-
мы СПО региона, а также об участии Ка-
лужской области в федеральном про-
екте «Профессионалитет», направлен-
ном на повышение престижа рабочих 
профессий и сокращение сроков обу-
чения по программам среднего профес-

сионального образования. Эта уникаль-
ная программа с  сентября 2022  года 
охватила студентов технических спе-
циальностей. Сроки обучения по ней 
сокращены за счет интенсификации 
и практико‑ ориентированного подхода. 
В колледжах —  участниках проекта ме-
няются подходы к преподаванию, фор-
мируется новая структура образова-
тельных программ, внедрены современ-
ные управленческие модели.

В программе Единого дня открытых 
дверей 20 апреля 2024 года участву-
ют колледжи и техникумы —  участники 
кластера:
КАЛУЖСКИЙ ТЕХНИЧЕСКИЙ ТЕХНИКУМ ПО 
АДРЕСАМ:

 г. Калуга, ул. Новослободская, д. 31, 
ул. Грабцевское шоссе, 126, г. Калуга ул. 
Терепецкая, 10. Начало в 12.00.

КАЛУЖСКИЙ КАДЕТСКИЙ МНОГОПРО-
ФИЛЬНЫЙ ТЕХНИКУМ ИМ. А. Т. КАРПОВА 
ПО АДРЕСУ:

 г. Калуга, ул. Ленина, 23. Начало 
в 10.00.
ОБНИНСКИЙ КОЛЛЕДЖ ТЕХНОЛОГИЙ 
И УСЛУГ ПО АДРЕСУ:

 г. Обнинск, Самсоновский проезд, 8. 
Начало в 10.00.
ЛЮДИНОВСКИЙ ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ ТЕХ-
НИКУМ ПО АДРЕСУ:

 г. Людиново, ул. Фокина, д. 55. Нача-
ло в 10.00.
СОСЕНСКИЙ ПОЛИТЕХНИЧЕСКИЙ ТЕХНИ-
КУМ ПО АДРЕСУ:

 г. Сосенский, пер. Школьный,1 А. На-
чало в 10.00.

ВОЗМОЖНОСТЬ

КАЛУЖАН ПРИГЛАШАЮТ НА ЕДИНЫЙ ДЕНЬ ОТКРЫТЫХ ДВЕРЕЙ ФЕДЕРАЛЬНОГО ПРОЕКТА «ПРОФЕССИОНАЛИТЕТ»КАЛУЖАН ПРИГЛАШАЮТ НА ЕДИНЫЙ ДЕНЬ ОТКРЫТЫХ ДВЕРЕЙ ФЕДЕРАЛЬНОГО ПРОЕКТА «ПРОФЕССИОНАЛИТЕТ»
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ПЕЧАЛЬНАЯ ТРАДИЦИЯ
То, что в Боровском районе опять 

сдохла рыба уже никого не удивля-
ет. Из разряда экологической ката-
строфы или ЧП подобные события 
уже понемногу превращаются в ру-
тину. Ведь случается такое ежегод-
но, а порой и не один раз.

Например, в прошлом году реч-
ные обитатели всплыли пузом 
кверху в Протве в районе деревни 
Вашутино, причем дважды. Вер-
сий было несколько —  районные 
экологи сразу предположили, что 
умерла рыба из‑за  какого‑то сли-
ва, поскольку в воде заметили по-
дозрительную слизь и пену. Спе-
циалисты же из области на ме-
сто происшествия прибыли только 
спустя почти две недели и выда-
ли стандартное в  таких случаях 
предположение —  задохнулась.

В  конце концов, пробы воды 
и прочие анализы  все‑таки помогли 
выявить истинную причину, которой 
стал сброс с ермолинских очистных.

К слову, «Калугаоблводоканал» 
в 2023 отметился еще одним «гено-
цидом» рыбы, но уже ближе к концу 

года. Произошло это из‑за текущих 
стоков с остановившейся КНС в Ка-
бицыно. По рельефу они добрались 
до небольшого пруда и убили оби-

тавших там рыб.
Поэтому нет ничего удивительно-

го, что и в этом году после случив-
шегося мора первые подозрения 
пали именно на «водяных».
ОТЛОЖЕННЫЕ ПОСЛЕДСТВИЯ

Сообщения, что на Страдаловке 
в Балабанове на поверхности и воз-
ле берега вновь плавают мертвые 
рыбины, пришло вечером 10‑го 
апреля. А подозрительную черную 
пленку на реке жители города заме-
тили еще двумя днями ранее.

На следующий день, 11‑го апре-
ля, на место выехали местные вла-
сти, сотрудники прокуратуры и спе-
циалист районного «Экологическо-
го центра» Владимир ЦВЕТКОВ.

На месте насчитали примерно 25 
мертвых хвостов, по большей ча-
сти рыб семейства карповых. Было 
и два очень крупных толстолобика, 
килограмм по 10–15, что особенно 
печально, ведь конкретно эти эк-
земпляры явно прожили в реке не 
один год.

Также на месте происшествия за-
метили пену на поверхности воды, 
что сразу натолкнуло на предвари-
тельную версию произошедшего —  
мор случился из‑за накопленного 
вреда от стоков с КНС в «Олимпий-
ской деревне» на улице Харламова. 

Станция вышла из строя, и сброс 
с нее шел в Страдаловку.

Приехавшие на следующий день 
специалисты Рыбнадзора и Мини-
пророды тоже составили свое мне-
ние о случившемся. Но видимо на-
ученные прошлогодним опытом 
пока с выводами не торопятся. Их 
версию Цветков озвучил на район-
ной планерке в понедельник.

— Сразу оговорюсь, пока речь 
идет только о теории и надо до-
ждаться результатов экспертиз, 
чтобы её подтвердить. По версии 
специалистов Рыбнадзора, гибель 
рыбы произошла еще в зимний пе-
риод и сейчас просто всплыла, ког-
да водоем нагрелся. Скорее всего, 
рыба задохнулась —  от чего долж-
ны рассказать взятые анализы 
воды. Сами тушки брать на анализ 
не стали, поскольку по их состоя-
нию видно, что гибель произошла 
довольно давно и сейчас проверять 
их уже бесполезно. В «Олимпийской 
деревне» у нас на улице Харламо-
ва КНС периодически вливает свое 
содержимое на рельеф и 11‑го чис-
ла, на момент нашей проверки, сто-
ки текли, и мы это зафиксировали. 
А вот 12‑го числа, когда приехали 
областные специалисты, все было 
хорошо. То есть, получается, «Ка-
лугаоблводоканал» может сде-
лать так, чтобы станция не текла, 
и это больше всего удивляет в этой 
ситуации, —  отметил Владимир 
Алексеевич.

Получается действительно стран-
но, ведь если в «Калугаоблводокан-
ле» могут прекратить сбросы перед 
приездом министерства, то получа-
ется все время до этого они просто 
не интересовались этой проблемой?

Как бы то ни было, остается 
только дожидаться результатов 
анализов.
МЕРТВАЯ ВОДА

В случае же с Асеньевском пру-
дом ситуация выглядит более по-
нятной, хотя и тут сперва придется 
подождать, что покажет эксперти-
за. Сообщения о том, что в водоеме 
умерла вся рыба, появились утром 
в воскресенье.

По предварительном оценкам, 
погибло как минимум 20–25 тысяч 
хвостов, а это уже классифициру-
ется как массовая гибель рыбы. По-
нятное дело, что 15‑килограмовых 
экземпляров тут нет и среди трупов 
подавляющая часть —  это мальки, 
но вред экологии от этого меньше 
не становится.

— Пруд, скорее всего, стал 
мертвым, и надолго. Ни всплеска 
на поверхности, ни  каких‑то дру-
гих признаков живой рыбы мы не 
обнаружили. Только одну еле жи-
вую лягушку и все. Специалисты 
минприроды и Рыбнадзора ото-
брали пробы воды и грунта, будут 
разбираться в произошедшем. Но 
здесь наиболее вероятным вари-
антом выглядит сброс с располо-
женной неподалеку фермы. В от-
личии от Страдаловки здесь все 
свежее, поэтому если вина на 
предприятии есть, то её долж-
ны установить, —  подчеркнул 
Цветков.

Результаты исследований пойдут 
в Природоохранную прокуратуру, 
где уже на их основании примут 
решение о возбуждении уголов-
ного дела или отказе. Но если при-
чиной вымирания пруда действи-
тельно станет ферма, то с учетом 
количества погибшей рыбы штраф 
будет очень серьезной —  500 руб‑
лей за взрослую и способную к раз-
множению особь и по 250 руб лей за 
каждого малька.

 ► Степан ФЕДОРОВ

ПУЗОМ КВЕРХУПУЗОМ КВЕРХУ
В последние годы мор рыбы на территории Боровского района перестал казаться  чем-то из ряда вон выходящим. 
Такие происшествия случаются регулярно, правда, как правило в летнее время, когда на улице устанавливается жаркая 
погода.
В этот же раз все случилось несколько пораньше. Сначала балабановцы заметили плавающие тушки на поверхности 
Страдаловки. На место происшествия выезжали местные власти, прокуратура, районный «Экологический центр», 
Рыбнадзор и сотрудники минприроды.
А уже буквально через несколько дней все те же структуры собрались уже в Асеньевском, где также случился мор 
рыбы, но уже гораздо более серьезный.

В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ СНОВА ИЩУТ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ СНОВА ИЩУТ 
ПРИЧИНЫ МОРА РЫБЫПРИЧИНЫ МОРА РЫБЫ
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В этот же день был подписан ме-
морандум о сотрудничестве меж-
ду ПАО «Алкогольная Группа Кри-
сталл» и компанией‑ поставщиком 
из Доминиканской Республики, 
предусматривающий партнёрство 
по выпуску рома.

— Калужская область в очеред-
ной раз доказывает свой имидж 
инвестиционно привлекательного 
региона, открытого для конструк-
тивного и долгосрочного междуна-
родного сотрудничества, —  отме-
тил Владислав Шапша. —  Уверен, 
что сегодняшнее событие способ-
ствует развитию тесных экономиче-
ских связей между Россией и Доми-
никанской Республикой.

Губернатор отметил, что в сле-
дующем году Доминиканская 
Республика и  Россия отметят 
80‑летие установления дипло-
матических отношений. Между 
странами активно развивается 
торгово‑ экономическое сотрудни-
чество, Калужская область тоже на-
целена на его укрепление.

— В нашей области хорошо раз-
вита экономическая составляющая, 
промышленный кластер: автомоби-
лестроение, фармация, лесоперера-

ботка. В этих отраслях мы одни из 
лидеров в стране. Сельское хозяй-
ство и пищевая промышленность 
тоже неотъемлемая часть нашей 
экономики, —  отметил Владислав 
Шапша.

При этом он подчеркнул, что у ре-
гиона немало примеров развития 
международного сотрудничества 
в образовательной и культурной 
сферах. Один из них —  междуна-
родный кинофестиваль кино и про-
грамм о космосе «Циолковский», 

который в настоящее время прохо-
дит в Калуге.

Глава региона пригласил госпо-
дина Рамона Алехандро Ариас Сар-
суэла посетить Калужскую область, 
побывать в наших музеях, познако-
миться с памятниками природы, 

культурными объектами и промыш-
ленным потенциалом.

— Мы готовы совместить культур-
ные и туристические проекты. При-
глашаем творческих деятелей Доми-
никанской Республики для участия 
в наших фестивалях, —  акцентиро-
вал губернатор.

Чрезвычайный и Полномочный 
Посол Доминиканской Республики 
в Российской Федерации выразил 
уверенность в том, что нынешняя 
первая встреча будет иметь про-
должение. Она послужит дальней-
шему развитию связей в сфере куль-
туры и в других областях. Господин 
Рамон Алехандро Ариас Сарсуэла 
подчеркнул, что считает важным 

развивать отношения не только 
с Российской Федерацией в целом, 
но и с отдельными регионами на-
шей страны.

— Калужская область —  успеш-
ная площадка для развития биз-
неса, в том числе, с зарубежными 
партнёрами, —  отметил Владислав 
Шапша, поздравив ПАО «Алкоголь-
ная Группа Кристалл» с заключени-
ем выгодного контракта.

При этом глава региона подчер-
кнул, что компания является са-
мым крупным налогоплательщиком 
области.

— Для нас это и рабочие места, 
и налоги, и один из наших брен-
дов, —  резюмировал губернатор.

НАМЕРЕНИЯ

В РЕГИОНЕ

В МОСКВЕ ОБСУДИЛИ ПЕРСПЕКТИВЫ В МОСКВЕ ОБСУДИЛИ ПЕРСПЕКТИВЫ 
СОТРУДНИЧЕСТВА КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ СОТРУДНИЧЕСТВА КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ 
И ДОМИНИКАНСКОЙ РЕСПУБЛИКИИ ДОМИНИКАНСКОЙ РЕСПУБЛИКИ

15 апреля в Москве в Представительстве Правительства Калужской 
области состоялась рабочая встреча губернатора Владислава 
Шапши с Чрезвычайным и Полномочным Послом Доминиканской 
Республики в Российской Федерации господином Рамоном Алехандро 
Ариас Сарсуэла, на которой обсуждались направления развития 
взаимовыгодного сотрудничества.

Владислав Шапша провел рабо‑
чую встречу с управляющим 

Калужским отделением Средне‑
русского банка Сбербанка Андре‑
ем Ручаем

12  апреля в  Калуге состоя-
лась рабочая встреча губернато-
ра Владислава Шапши с управ-
ляющим Калужским отделением 
Среднерусского банка Сбербанка 
Андреем Ручаем.

Стороны обсудили итоги рабо-
ты отделения в 2023 году, а также 
реализацию перспективных со-
циальных проектов Сбера в Ка-
лужской области.

Сбербанк является стратегиче-
ским партнером региона в стро-
ительной отрасли. Более 120 ты-
сяч квадратных метров в обла-
сти строится при его поддержке. 
Больше десяти тысяч семей улуч-
шили свои жилищные условия 
благодаря ипотечным кредитам 

Сбера, общая сумма которых со-
ставила 30,6 млрд. руб лей.

Особое внимание в ходе встре-
чи было уделено взаимодействию 
в социальной сфере, в том числе 
участию банка в финансирова-
нии строительства школ, сотруд-
ничеству по охране экологии, об-
новлению парка пассажирского 
транспорта, а также реализации 
стратегии развития Калужской 
области в туристической отрасли.

Андрей Ручай подтвердил го-
товность банка активно разви-
вать инновационные проекты, 
в том числе связанные с развити-
ем системы безналичной оплаты 
школьного питания, а также ока-
зывать помощь в реализации зна-
чимых инфраструктурных проек-
тов и способствовать развитию 
промышленности, среднего и ма-
лого бизнеса:

— Проекты Сбера помогают 
развивать экономику Калужской 

области, повышают ее инвести-
ционную привлекательность 
и улучшают качество жизни ка-
лужан. При поддержке Прави-
тельства Калужской области мы 
активно внедряем в регионе ин-
новационные AI‑проекты, кото-
рые позволяют решать широкий 

спектр актуальных задач в сфе-
ре здравоохранения, образова-
ния, туризма, государственно-
го управления, строительства. 
Уверен, наша совместная ра-
бота позволит вывести Калуж-
скую область на новый уровень 
развития.

Владислав Шапша отметил, 
что Сбер и Калужскую область 
связывают крепкие партнёрские 
отношения.

— При финансовой поддерж-
ке банка реализуются проекты 
в разных отраслях: от сельско-
го хозяйства и туризма до жи-
лищного строительства и соци-
альных инициатив. Эта работа 
приносит результат. Позволяет 
нам решать задачи, поставлен-
ные Президентом в сфере обе-
спечения технологического, 
образовательного, культурно-
го суверенитета страны. Наря-
ду с этим Сбер —  ещё и лидер 
в  части цифровых сервисов. 
Они делают жизнь наших граж-
дан более удобной и  совре-
менной. У вас много интерес-
ных продуктов, которые можно 
в разном формате применить 
в  нашей области, —  сказал 
губернатор.

ВЗАИМОДЕЙСТВИЕ

КАЛУЖСКАЯ ОБЛАСТЬ ПРОДОЛЖИТ РАЗВИВАТЬ СОТРУДНИЧЕСТВО СО СБЕРБАНКОМКАЛУЖСКАЯ ОБЛАСТЬ ПРОДОЛЖИТ РАЗВИВАТЬ СОТРУДНИЧЕСТВО СО СБЕРБАНКОМ
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В администрации Балабанова сегодня 
прошло совещание с участием сити‑

менеджера Сергея Галкина, начальника 
ОМВД по Боровскому району Владимира 
Абрамочкина, депутатов Гордумы и «Рус‑
ской общины» из Обнинска. 

Эта общественная организация помо-
гает контролировать порядок на терри-
тории соседнего наукограда, являясь су-
щественным подспорьем органам право-
порядка, которые испытывают дефицит 
кадров. Численность общины 1200 че-
ловек —  добровольцы и альтруисты, не 
жалеющие своего свободного време-
ни для помощи в вопросе безопасно-
сти. И этих сил достаточно, чтобы помочь 
и Балабанову.

«Русская община» работает в тесном 
контакте с сотрудниками полиции, имеет 
экипировку и необходимые средства обо-
роны. Несмотря на название, организация 
не делает ставку на этническую принад-
лежность для желающих пополнить её 
ряды.

Глава администрации города Сергей 
Галкин отметил, что местные власти гото-
вы к сотрудничеству и обеспечат необхо-
димую поддержку.

Отметим, в Балабанове с 2014 года 
действует Добровольная народная дру-
жина. Однако на сегодняшний день её 
численность составляет 20 человек, 
и этих сил для помощи полиции в под-
держании порядка на территории города 
недостаточно.

БЕЗОПАСНОСТЬ

Необычный пожар случился в Ба‑
лабанове в ночь на понедельник. 

В этот раз тушить огнеборцам при‑
шлось не жилой дом или даже хозяй‑
ственную постройку, а кучу мусора.

Сигнал на пульт пожарным пришел 
в районе трех часов утра. Возгора-
ние началось на улице Лермонтова 
в Балабанове.

Полыхнул строительный мусор, да 
еще и так сильно, что зарево было 
видно даже за пределами населен-
ного пункта. По данным МЧС района, 
пострадавших при возгорании нет.

На смену паводку в Боровском райо‑
не пришла новая беда —  палы тра‑

вы и пожароопасный сезон. На прошлой 
неделе сотрудникам МЧС уже пришлось 
дважды выезжать на случаи возгорания 
растительности.

По статистике МЧС, порядка 90% подоб-
ных происшествий происходят из‑за дей-
ствий человека —  люди либо пытаются из-
бавиться от прошлогодней травы, поджигая 
её, либо банально не соблюдают правила 
безопасности при разведении огня.

Тем не менее, как было озвучено на 
районной планерке, пока в Боровском 
районе палы не стали серьезной про-
блемой —  помогает прохладная и влаж-
ная погода.

— Пока погодные условия нас спасают, 
но продержатся ли они до тех пор, пока 
у нас поднимется зеленая трава —  ска-
зать сложно. Поэтому прошу все добро-
вольные пожарные формирования так-
же привести в готовность, —  отметил 
глава администрации района Николай 
КАЛИНИЧЕВ.

Фотографиями автомобилей 
в сквере Ермолино делятся 

в сети местные жители, кото‑
рые возмущены тем, как моло‑
дые люди относятся к единствен‑
ному крупному объекту благо‑
устройства в городе.

Наталья Немыкина стала оче-
видцем катания молодых людей на 
автомобиле по плитке, уложенной 
на тротуаре в парке.

— Увидев камеру. поспешил уе-
хать, —  рассказывает женщина.

Как оказалось, это не един-
ственный случай. В сети появи-
лись фото и  других подобных 
выходок.

Сквер расположен в самом центре насе-
лённого пункта, возле Дома культуры. Его 
строительство шло по федеральной про-
грамме «Комфортная городская среда» 

и на этот год запланирован второй этап 
благоустройства.

Жители Ермолина выразили надежду, 
что подобные вандальные выходки моло-
дёжи не останутся без внимания админи-

страции города и ГИБДД. Так 
и произошло.

На еженедельной планер-
ке эту тему поднял сам гла-
ва администрации района 
Николай КАЛИНИЧЕВ, кото-
рый попросил правоохрани-
телей обратить внимание на 
ситуацию.

— Если подобные сооб-
щения будут, прошу сотруд-
ников ГИБДД провести ра-
боту. Наверняка у местной 
администрации на камерах 
есть номера машины нару-
шителя, —  отметил Николай 
Александрович.

ПРОИСШЕСТВИЕ

МЧС

НАРУШЕНИЕ

В ЕРМОЛИНЕ ЕДИНСТВЕННЫЙ ПАРК В ЕРМОЛИНЕ ЕДИНСТВЕННЫЙ ПАРК 
ГРОБИТ МОЛОДЁЖЬ НА АВТОМОБИЛЯХГРОБИТ МОЛОДЁЖЬ НА АВТОМОБИЛЯХ

ЗАКОН И ПОРЯДОК

ОБНИНСКАЯ «РУССКАЯ ОБЩИНА» ОБНИНСКАЯ «РУССКАЯ ОБЩИНА» 
ДОБЕРЁТСЯ ДО БАЛАБАНОВАДОБЕРЁТСЯ ДО БАЛАБАНОВА

Сезон выездных вакцинаций домашних 
животных сотрудниками боровской 

ветстанции продолжается. 

В последний раз специалисты выезжа-
ли в СП «Совьяки», а на этих выходных 
доберутся до Совхоза Боровский и де-
ревни Лапшинка. Бесплатно вакциниро-

вать своего питомца от бешенства можно 
будет 20‑го апреля. Всех желающих вете-
ринары будут ждать возле магазина «Маг-
нит» с 11:00 до 12:00 в Совхозе и с 12:10 
до 13:00 возле магазина в Лапшинке.

Прививка абсолютно бесплатная, доста-
точно лишь иметь при себе шприц объе-
мом 2 или 5 миллилитров.

ЭКОЛОГИЯ

ВЕТЕРИНАРЫ ЕДУТ В СОВХОЗ БОРОВСКИЙВЕТЕРИНАРЫ ЕДУТ В СОВХОЗ БОРОВСКИЙ

В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ 
НАЧАЛИСЬ ПАЛЫ ТРАВЫНАЧАЛИСЬ ПАЛЫ ТРАВЫ

В БАЛАБАНОВЕ СГОРЕЛ В БАЛАБАНОВЕ СГОРЕЛ 
СТРОИТЕЛЬНЫЙ МУСОРСТРОИТЕЛЬНЫЙ МУСОР
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«ЖЕЛЕЗНАЯ» СТАТИСТИКА
В  начале апреля были обна-

родованы цифры статистики ЧП, 
произошедших на железной до-
роге в Калужской области в ми-
нувшем 2023 году. В сухом отчё-
те они значатся как «непроизвод-
ственный травматизм граждан 
на объектах железнодорожной 
инфраструктуры».

По данным отчёта, в  прошлом 
году в зоне движения поездов в Ка-
лужской области получили травмы 
25 человек. И, наверное, для ста-
тистики это не такая уж большая 
цифра, но за каждой из них стоят 
здоровье и даже жизни реальных 
людей.

Отчётность предполагает срав-
нительный анализ, и  в  нашем 
случае он не обнадеживающий: 
в 2022 году таких ЧП в Калужской 
области было 16, в 11 случаях они 
обернулись гибелью людей, в  то 
время как 2023 год принёс 17 смер-
тей на железной дороге из всех 25 
случаев. Фактически рост непроиз-
водственного травматизма вырос 
на 56%.

Ещё более шокирующей являет-
ся цифра, связанная с железной 
дорогой в  границах Боровско-
го района, цепляющей террито-
рии сельского поселения Ворсино 
и Балабанова: на счету этого от-
резка каждая пятая жертва —  6 
человек.

Основными причи-
нами ЧП на «железке» 
в отчёте значатся пере-
ход железнодорожных 
путей в неустановлен-
ных местах, нахожде-
ние в состоянии алко-
гольного опьянения, 
движение по пешеход-
ному переходу во вре-
мя движения поезда, 
проход на пассажир-

ские платформы и спуск с них вне 
предназначенных для этого мест, 
прослушивание музыки в наушни-
ках при нахождении на объектах 
железнодорожной инфраструкту-
ры, а также нарушение водителями 
транспортных средств правил до-
рожного движение. Всё это попада-
ет под формулировку «по собствен-
ной неосторожности». Конечно, от-
ветственность самих людей за свою 
жизнь сбрасывать со счета нельзя. 
Но что делать тем, кто не лезет на 
рожон и пытается быть вниматель-
ным пассажиром и пешеходом?

СТОЙ, КТО ИДЁТ
Для безопасного преодоления 

железнодорожных путей на стан-
ции «Балабаново» вроде бы есть 
аж два перехода —  наземный 
и  «воздушный». Первый не так 
давно модернизировали: устано-
вили извилистое ограждение, что-
бы велосипедисты были вынужде-
ны спешиться, а пешеходы сбавить 
шаг на подходе к объекту повышен-
ной опасности. Оборудовали голо-
совым сигналом, который преду-
преждает о приближении поезда. 
В темное время на асфальт проеци-
руют дополнительное предостере-
жение —  это для тех, кто в наушни-
ках. Однако все эти профилактиче-
ские меры безопасности не смогли 
улучшить статистику на балабанов-
ском участке РЖД.

Об ответственности каждого пе-
ред собой мы уже говорили, но как 
быть с ответственностью железно-
дорожников перед жителями горо-
да и пассажирами, ведь именно они 
останавливают грузовые поезда 
впритык к наземному переходу, пере-
крывая видимость рельс, по которым 
уже может нестись другой поезд?

Товарняки, томящиеся в ожида-
нии дальнейшего следования на 
ж/д станции Балабаново, не ред-
кость. Но большее возмущение 
вызывает, когда ими перекрыва-
ют наземный переход. Почему со-
трудники местного участка РЖД 
действуют так бесцеремонно? От-
веты на эти вопросы мы хотели по-
лучить у начальника балабановско-
го участка железной дороги Арте-
ма Афонина, но он отказался давать 
комментарии:

— Я не имею права отвечать на 
ваши вопросы. У нас есть пресс‑ 
служба, обращайтесь туда, —  по-
советовал нам Артём Иванович.

В принципе, винить местного на-
чальника «железки» —  дело пустое. 
Он —  человек подневольный и вряд 
ли умышленно создает проблемы 
жителям города, останавливая по-
езда на пешеходном переходе. А от-
ношение к данной проблеме города 
РЖД ранее уже озвучивало: Балаба-
ново —  транзитная станция и на ней 
есть «воздушный» мост, располо-
женный в районе рынка. Справедли-
вости ради отмети: его техническое 
состояние сейчас вполне удовлет-
ворительное, как раньше, армату-
ры не цепляют ноги. Но преодолеть 
эту «Бастилию» по силам взрослому, 
здоровому человеку. Пожилым лю-
дям и родителям с маленькими деть-
ми или колясками приходится взби-
раться на пределе возможностей.

Если отбросить в сторону розо-
вые очки, то реальность такова: 
никаких лифтов на «воздушном» 

переходе не появится, рыть подзем-
ный проход РЖД тоже не будет —  
в размерах нашей страны, в Бала-
банове не такой насыщенный пас-
сажирский трафик, чтобы тратить 
сотни миллионов на сложное стро-
ительство под действующей и стра-
тегически важной железнодорож-
ной веткой. А  значит, ситуация 
не изменится, и предупреждение 
«Осторожно, приближается поезд» 
надо каждый раз воспринимать как 
прямую и очевидную угрозу вашему 
здоровью и жизни.

ДЕРЕВЕНСКИЙ КИБЕРПАНК
Российские железные дороги —  

компания серьезная и небедная, 
планов по развитию у неё уйма. Вот, 
к 2028 году собирается запустить 
по высокоскоростной магистра-
ли от Москвы до Санкт‑ Петербурга 
два модных электропоезда. После 
2025‑го —  обкатать опытный об-
разец водородного поезда. В бо-
лее близкой перспективе —  развить 
сеть высокоскоростного беспровод-
ного интернета. Недавно запущено 
приложение, позволяющее через 
смартфон купить билет на проезд, 
а на платформе ж/д станции Ба-
лабаново даже появились валида-
торы, отслеживающие поездки по 
виртуальным проездным. Они, пи-
таемые солнечными батареями, гор-
до стоят с обоих концов перрона. Не 
заметить их сложно, тем более на 
фоне дощатых заплаток платфор-
мы, эдакий деревенский киберпанк.

Шутки шутками, но платформа 
в Балабанове, оснащенная искус-
ственным интеллектом, пробила 
дно интеллекта человеческого. Ее 
состояние не просто неудовлетво-
рительное, а опасное для людей. 
На протяжении перрона по бокам 
и в центре бетонных плит мы на-
считали 18(!) деревянных заплаток. 
И это ни одна‑две прибитые доски. 

Это участки длиной более полутора 
метров! То есть, место для посадки‑ 
высадки пассажиров на объекте по-
вышенной опасности само является 
опасным.

Собирается ли РЖД проводить 
капитальный ремонт платформы 
на ж/д станции Балабаново, мы не 
знаем. Но очень надеемся, что по-
лучим ответ и на этот вопрос от ге-
нерального директора ОАО «РЖД» 
Олега Белозерова, в адрес которого 
отправили сообщение с приложен-
ными фото перекрытого наземного 
перехода и аварийной платформы.

 ► Степан ФЕДОРОВ

ПЕРЕХОД НЕ ТУДАНЕ ТУДА
Балабаново неспроста стал 
самым промышленно развитым 
и густонаселённым городом 
Боровского района. Этому 
способствовали транспортные 
развязки, проложенные 
в границах населённого пункта, 
и именно они на сегодняшний 
день являются основной 
проблемой для горожан в вопросе 
безопасности.
Если на автомобильных дорогах 
органы местной и региональной 
власти могут использовать 
рычаги влияния в виде 
обустройства пешеходных 
переходов, светофоров 
и ограничительных 
знаков, то с железной 
дорогой, разделяющей 
Балабаново, дела 
обстоят иначе —  
здесь бессильны 
даже областные 
чиновники. И в этой 
безвыходной ситуации 
простые жители вынуждены 
самостоятельно решать проблемы 
безопасности с перекрытыми 
поездами железнодорожными 
путями, сложно преодолимым 
«воздушным» переходом 
и разваливающейся платформой.

РЖД ПРОДОЛЖАЕТ РЖД ПРОДОЛЖАЕТ 
ИЗДЕВАТЬСЯ НАД БАЛАБАНОВЦАМИИЗДЕВАТЬСЯ НАД БАЛАБАНОВЦАМИ
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СЕЗОН

Сделанная в прошлом году пе‑
шеходная зона не устроила 

ни администрацию, ни жителей 
районного центра. Поэтому еще 
в марте был поднят вопрос о том, 
когда объект приведут в порядок.

Как сразу отметила мэр Бо-
ровска Анжелика БОДРОВА, по-
скольку результат чиновников 
не устроил, контракт не был за-
крыт и деньги подрядчик полу-
чит, только когда устранит все 
замечания.

На прошлой неделе со-
трудники администрации 
вместе с депутатами выхо-
дили на тротуар, где после 
его осмотра составили и пе-
редали подрядчику список 
претензий.

А устранять их организа-
ция должна выйти уже во 
второй половине мая.

Помимо этого, горожане обра-
тили внимание и на другой во-
прос. С просьбой убрать с пути 
препятствие в  виде труб цен-
трального отопления в админи-
страцию города обратились жите-
ли улицы Мира. Привычный путь 
домой им преграждает трубопро-
вод, который они преодолевают 
по железной лестнице. Люди про-
сят убрать имущество тепловиков 
под землю.

На выездном совещании с уча-
стием окружных депутатов и со-
трудников администрации Боров-
ска, решали, что и как делать.

Варианта на сегодняшний день 
два: либо оборудовать более 

удобную лестницу, либо 
зарывать трубы и прокла-
дывать тротуар. Второе 
развитие событий более 
ожидаемо жителями, но 

для него требуется согла-
сие, финансовое и техниче-
ское участие собственника 
теплосетей.

Разговор с ним администра-
ции Боровска ещё предстоит, 
но шансы на успех имеются. 
Отопление города здесь обе-
спечивает Калужская энергосе-

тевая компания (КЭСК). Она же 
работает в Балабанове, и там 
процесс перекладки «воздуш-
ных» сетей в землю идёт успеш-
но уже несколько лет. На 2024 г. 
запланировано убрать трубы 
в грунт на улице Кооператив-
ной, где в этом году будет про-
ложен тротуар.

В РАБОТЕ

БЛАГОУСТРОЙСТВО

ДА БУДЕТ СВЕТ!
В прошлом году по федеральной 

программе «Комфортная городская 
среда» в этом городе на улице Лес-
ной провели реконструкцию троту-
ара —  на отрезке от дома № 10‑А 
до перекрёстка с улицей Гагарина 
старый асфальт сменила тротуар-
ная плитка.

Проект стал промежуточным 
итогом целенаправленного про-
движения идеи благоустройства 
центра города, который несколь-
ко лет поддерживали депутаты 
«второго» округа. Реализовать 
его раньше не позволили рас-
ставленные ранее приорите-
ты, поскольку отдалённые ми-
крорайоны улиц Дзержинского 
и Московской требовали перво-
очередного внимания. Строи-
тельство тротуара на улице 1 
Мая в 2022 году и на ули-
це Лесной в 2023‑м стало 
показателем слаженной 
и конструктивной работы 
представительного и ис-
полнительного органов 
местной власти, а  также 
внутри депутатского кор-
пуса муниципалитета.

Проект на ул. Лесной 
предусматривал не только 
замену дорожного покры-
тия, но и обустройство ос-
вещения. Однако подрядная 
организация поздно вышла 
на фактическое исполнение 

контракта и к ноябрьским морозам 
2023 года успела только вырыть 
траншею для прокладки электри-
ческого кабеля.

Сейчас работа возобновилась, 
и 15 апреля вдоль тротуара уста-
новили опоры для мачт уличного 
освещения. Контракт стоимостью 
1,22 млн. руб лей реализует ИП Хро-
мова М. В. Как обещает подрядчик, 
уже к концу текущей недели троту-
ар на улице Лесной будут освещать 
фонари.

Отметим, что этим проектом цель 
реконструкции пешеходных пу-
тей центральной части города не 
ограничивается. В текущем году 
запланирован первый этап рекон-
струкции тротуара на улице 1 Мая 
в границах пересечения с улицами 
50 лет Октября и Энергетиков. На 
2025 год депкорпус и администра-

ция поставили в план второй этап 
обустройства тротуаров вдоль ав-
томобильной дороги.
НАЧАЛО «ЛЕСОГОРЬЯ»

15 апреля стало днём отсчёта для 
реализации первого этапа создания 
парка «Лесогорье» на пустыре ули-
цы Лесной. В виде идеи он появил-
ся ещё 10 лет назад, и за это время 
прошёл путь от эскизного проекта 
до объекта благоустройства в рам-
ках федеральной программы «Ком-
фортная городская среда». Спла-
нированная наполненность этой 
территории настолько масштаб-
на и дорогостояща, что реализо-
вать все задумки одним махом не-
возможно. Поэтому проект решили 
раздробить на этапы. В этом году 
явью станет тротуарная сеть, кото-
рая пройдёт от дома № 10‑А к дому 
№ 12‑А по ул. Лесной, затем протя-

нется к торцам домов № 14 
на ул. Лесной и № 5 на ул. 
Кооперативной с выходом на 
улицу Ленина и двумя ответ-
влениями пойдёт на ул. Коо-
перативную, где пешеходную 
зону с велодорожкой постро-
или в прошлом году.

Помимо тротуара в плиточ-
ном исполнении (более 1300 
кв. м., ширина дороги 2,4 
м), подрядчику (ИП Ким В.Д) 
предстоит расчистить тер-
риторию благоустройства от 
камней и мусора, убрать ланд-
шафтные неровности, устано-

вить уличные фонари на протяже-
нии всех маршрутов, а также по-
садить в «Лесогорье» живую ель 
высотой 5 метров.

В  рамках реализации перво-
го этапа проекта других работ по 

озеленению предусмотрено не 
было. Но в ходе выездного сове-
щания появилась идея внести кор-
ректировку. Светлана Зацаринная 
предложила в центре шестигран-
ной площадки, которая появится 
между улицами Кооперативной 
и Лесной, посадить ещё одно де-
рево, чтобы «Лесогорье» нача-
ло оправдывать своё название не 
только брусчаткой, но и зелёными 
насаждениями.

Определённый вклад в предсто-
ящее благоустройство внесёт и Ка-
лужская энергосетевая компания 
(КЭСК). По договорённости с адми-
нистрацией города в течение лета 
тепловики должны на улице Коопе-
ративной убрать под землю трубы, 
которые расположены вдоль буду-
щего тротуара.

Несмотря на масштабность пред-
стоящих работ, их стоимость невы-
сока —  5,8 млн. руб лей. На реали-
зацию проекта у подрядчика есть 
90 дней, которые истекут 14 июля.

В БАЛАБАНОВЕ СТАНЕТ СВЕТЛЕЕ И КОМФОРТНЕЕВ БАЛАБАНОВЕ СТАНЕТ СВЕТЛЕЕ И КОМФОРТНЕЕ
Благоприятные погодные условия позволяют поселениям 
Боровского района приступить к реализации проектов 
благоустройства. В Балабанове два из них на выездном 
совещании обсудили замглавы администрации по 
городскому хозяйству Денис Шехоткин, специалист отдела 
городского хозяйства Сергей Карпов и председатель 
комиссии по горхозу городской Думы Светлана Зацаринная.
Оба проекта «приземлились» в центральной части 
Балабанова. Но один из них из разряда «должок», 
а второй « наконец-то».

В БОРОВСКЕ ПЛАНИРУЮТ ЗАНЯТЬСЯ ТРОТУАРАМИВ БОРОВСКЕ ПЛАНИРУЮТ ЗАНЯТЬСЯ ТРОТУАРАМИ
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Вдохновившись фигурами 
космонавтов, установлен‑

ных в Калуге в качестве досто‑
примечательностей, админи‑
страция Балабанова предло‑
жила горожанам подумать 
о создании своего объекта, 
с которым у туристов может 
ассоциироваться город. Пока 
на призыв откликнулось не‑
много жителей, но те, кто не 
остался в стороне, предлага‑
ют в качестве достопримеча‑
тельности спичку.

Такая идея в  городе витала давно, 
но сейчас она обретает особый смысл: 
70 лет назад, в 1954 году с конвейера Ба-
лабановской экспериментальной фабри-
ки (БЭФ) сошли первые спички. Впослед-
ствии эта продукция стала продаваться по 
всему СССР и отличалась высоким каче-

ством, а само предприятие стало градо-
образующим: построило в городе много-
квартирные жилые дома для сотрудни-
ков, два детских сада и единственный, 
действующий до сих пор спорткомплекс.

Администрация Балабанова продолжа-
ет сбор инициатив от своих жителей, но 
если дело дойдёт до реализации, то спич-
ка имеет все шансы на успех.

ИНИЦИАТИВА

Творческое соревнование Домов куль‑
туры, действующих в боровских сель‑

ских поселениях —  традиционное ме‑
роприятие, проводимое каждую весну. 
13 апреля конкурс состоялся уже в пят‑
надцатый раз и вновь удивил зрителей 
и жюри яркими постановками на сцене 
районного ДК в Боровске.

Перед началом конкурсной програм-
мы торжественно отметили труд лучших 
работников культуры Боровского рай-
она. Это мероприятие, приуроченное 
к профессиональному празднику, было 
запланировано на 23 марта, но в свя-
зи с трагедией в подмосковном Красно-
горске его пришлось перенести. Област-
ные, районные и городские награды за 
добросовестный труд и вклад в разви-
тие культуры работникам культуры вру-
чили глава Боровского района Анатолий 
Бельский, глава администрации города 
Боровска Анжелика Бодрова и заведую-
щая районным отделом культуры Ирина 
Башкирёва.

За право носить звание «Лучшего сель-
ского Дома культуры» в этом году состя-
зались пять учреждений. Из трёх предло-
женных для конкурсной программы тем 
большинство участников выбрали «Се-
мья —  любви великой царство». И толь-
ко коллектив ДК Совхоза «Боровский» 
решил своим выступлением отдать дань 
225‑летию со дня рождения Алексан-

дра Пушкина, создав постановку по теме 
«Он наш поэт, он наша слава».

Несмотря на однообразие темы, вы-
брать победителя легко и быстро жюри 
не смогло. И это неудивительно: конкурс 
сельских ДК всегда удивляет своей ярко-
стью, оригинальностью и многочисленно-
стью участников. В этот раз на сцене РДК 
выступили более двухсот творческих де-
тей и взрослых, а в программе ДК дерев-
ни Комлево задействовали даже большую 
собаку породы ньюфаундленд по кличке 
Фрося.

И всё же определить победителя жюри 
пришлось. Им стал Дом культуры деревни 
Совьяки, очаровавший своей программой 
«Обряды и семейные традиции Калужской 
области».

Второе место разделили ДК Кривского 
и Асеньевского, третье досталось учреж-
дениям культуры Совхоза Боровский»ю и 
д. Комлево сельского поселения Ворсино.

Вне конкурса программу «Юрий Гага-
рин —  человек и легенда», посвящённую 
90‑летию со дня рождения первого кос-
монавта, показал коллектив ДК Митяево. 
В 2023 г. именно он стал победителем кон-
курса и по его условиям в этом году не мог 
претендовать на награду.

Завершился субботний день отличными 
эмоциями у зрителей и подарками, полу-
ченными победителем и участниками —  
им вручили сертификаты на ткани для но-
вых костюмов и сладкие подарки.

КОНКУРС

Традиционный гала‑концерт стал фи‑
нальной точкой ежегодного конкурса‑ 

фестиваля «Весенние проталинки». 
Двадцать лет назад он начинался как го‑
родское творческое состязание детей до 
18 лет, но позже стал открытым, и это по‑
зволило принимать в нём участие всем 
талантливым детям Боровского района. 
На сегодняшний день это самый массовый 
и популярный конкурс в районе.

Весь минувший март и начало апре-
ля жюри в разных номинациях оценива-
ло участников конкурса в художествен-
ном чтении, вокале, хореографии и в те-
атральных постановках. Лучшие артисты 
и творческие коллективы стали победите-
лями и призёрами фестиваля.

Поздравления в адрес талантливых ис-
полнителей прозвучали от заведующей 

отделом культуры администрации Боров-
ского района Ирины Башкирëвой, главы 
г. Балабаново Ирины Никифоренко и зам-
главы администрации города Александра 
Козлова.

КУЛЬТУРА

«ВЕСЕННИЕ ПРОТАЛИНКИ» ОТЗВУЧАЛИ «ВЕСЕННИЕ ПРОТАЛИНКИ» ОТЗВУЧАЛИ 
В ДК БАЛАБАНОВА В ДВАДЦАТЫЙ РАЗВ ДК БАЛАБАНОВА В ДВАДЦАТЫЙ РАЗ

ТВОРЧЕСТВО

В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ 
ВЫБРАЛИ ЛУЧШИЙ ВЫБРАЛИ ЛУЧШИЙ 
ДОМ КУЛЬТУРЫДОМ КУЛЬТУРЫ

БАЛАБАНОВЦЫ ПРЕДЛАГАЮТ СДЕЛАТЬ БАЛАБАНОВЦЫ ПРЕДЛАГАЮТ СДЕЛАТЬ 
ДОСТОПРИМЕЧАТЕЛЬНОСТЬЮ СПИЧКУДОСТОПРИМЕЧАТЕЛЬНОСТЬЮ СПИЧКУ

Уже в июне 2024‑го в Боровске по Про‑
тве проплывет судно с алыми паруса‑

ми —  символом прекрасного будущего. 

С такой идеей выступила депутат го-
родской Думы и учитель первой боров-
ской школы Галина Иванова. В прошлом 
году аналогичное представление, которое 
можно было наблюдать с «канунникова» 
моста, она подготовила для выпускников 
своей школы, а теперь предлагает сделать 
это традицией для всех образовательных 
учреждений города.

Глава администрации Боровска Анжели-
ка Бодрова идею поддержала, предложив 
перед «Алыми парусами» организовать со 
старшеклассникам сплав по Протве, объ-
единив приятное с полезным —  провести 
субботник на берегах водоёма.

В подготовке праздника Галину Ивано-

ву, которая напишет сценарий и сошьет 
паруса, поддержит депутат Александр 
Некрасов —  сварит и смонтирует мачты, 
и директор компании «Сплавы по Про-
тве» Денис Сионов —  предоставит пла-
вательное средство, на котором и будут 
развеваться алые паруса для выпускни-
ков 2024 года.

ИДЕЯ

У БОРОВСКИХ ВЫПУСКНИКОВ У БОРОВСКИХ ВЫПУСКНИКОВ 
БУДУТ СВОИ «АЛЫЕ ПАРУСА»БУДУТ СВОИ «АЛЫЕ ПАРУСА»
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РекламаВ УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» «ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

Реклама

МУНИЦИПАЛЬНОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, 
УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

УБОРЩИК ОБЩЕДОМОВЫХ ПОМЕЩЕНИЙ 
МНОГОКВАРТИРНЫХ ДОМОВ

Условия: график 5/2, полная занятость.

УБОРЩИК ТЕРРИТОРИЙ (ДВОРНИК МНОГОКВАРТИРНЫХ 
ДОМОВ)

Условия: график 5/2, полная занятость.

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ ПОМЕЩЕНИЙ

Условия: график 5/2, полная занятость.

СЛЕСАРЬ‑САНТЕХНИК

Условия: сменный график, полная занятость.

РАБОЧИЙ ПО КОМПЛЕКСНОМУ ОБСЛУЖИВАНИЮ И РЕМОНТУ 
ЗДАНИЙ

Условия: график 5/2, полная занятость.

ЭЛЕКТРОМОНТЕР ПО РЕМОНТУ И ОБСЛУЖИВАНИЮ 
ЭЛ.ОБОРУДОВАНИЯ

Условия: график 5/2, полная занятость.

ВОДИТЕЛЬ АВТОМОБИЛЯ (УАЗ‑452 В ЧЕРТЕ ГОРОДА 
ОБНИНСКА)

Условия: график 5/2, полная занятость.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 

   МОНТАЖНИК   МОНТАЖНИК  

радиоэлектронной 
аппаратуры и приборов

  СЛЕСАРЬ-СБОРЩИК  СЛЕСАРЬ-СБОРЩИК  

радиоэлектронной 
аппаратуры и приборов

Требуются квалифицированные специалисты:Требуются квалифицированные специалисты:

ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:
ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!

МЫ ПРЕДЛАГАЕМ:МЫ ПРЕДЛАГАЕМ:

    ДОХОД: ДОХОД: 
Конкурентный уровень зарплаты.  
Премирование 

    СТАБИЛЬНОСТЬ:СТАБИЛЬНОСТЬ: 
Официальное трудоустройство.  
Долгосрочная занятость

    РАЗВИТИЕ:РАЗВИТИЕ: 
Погружение в профессию 
на рабочем месте. Наставничество

    КОМФОРТ: КОМФОРТ: 
Удобный график. Доставка на ра-
боту и обратно. Вкусные обеды

    ОХРАНА ЗДОРОВЬЯ: ОХРАНА ЗДОРОВЬЯ: 
Регулярные медосмотры. Медпункт. 
Профилактика

    ЗАБОТА: ЗАБОТА: 
Социальные выплаты. Программы 
поддержки молодежи

  8 (980) 710-35-558 (980) 710-35-55  kadry@pz-signal.rukadry@pz-signal.ru

ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА: ПО РЕЗУЛЬТАТАМ СОБЕСЕДОВАНИЯ.

ТРЕБОВАНИЯ К КАНДИДАТАМ: БЕЗ ВРЕДНЫХ ПРИВЫЧЕК. 
ОФОРМЛЕНИЕ ПО ТК РФ.

ДОСТАВКА МОРЕПРОДУКТОВ НА ДОМ
Икра фасованная, свежемороженная рыба 

(кета, кижуч, форель, сёмга, чавыча) 
печень трески в стеклянной банке 500 грамм.

 8-920-611-62-62 8-920-611-62-62

КАЛЕЙДОСКОП



11www.pressaobninsk.ru 18 апреля 2024 / № 15 (875)

Общественно- политическая газета «Неделя Боровского района»
(территория распространения Боровский район Калужской области).

Учредитель и издатель: Общество с ограниченной ответственностью «Мак- Медиа».
Регистрационный номер ПИ № ТУ40–00245 от 26 сентября 2013 г., выдано управлением Федеральной службы

по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций по Калужской области.
Генеральный директор — Е. А. СЕРКИН

Главный редактор – ЗАЦАРИННАЯ С.Н.
E-mail: nedelybalabanova@yandex.ru

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 249000, Калужская область, Боровский район,  г. Балабаново, ул. Энергетиков, 6, офис 1

Редакция
Главный редактор
Рекламный отдел

8 (48438) 2-11-02
8-910-861-91-68 
8 (484) 394-44-88

РЕДАКЦИЯ НЕ НЕСЕТ ОТВЕТСТВЕННОСТИ ЗА СОДЕРЖАНИЕ РЕКЛАМНЫХ МАТЕРИАЛОВ. МНЕНИЕ АВТОРА МОЖЕТ НЕ СОВПАДАТЬ С МНЕНИЕМ РЕДАКЦИИ! 

АДРЕС ИЗДАТЕЛЯ: 249034, Калужская область, г. Обнинск, ул. Белкинская, 44, оф. 301

Цены действительны на момент публикации. На правах рекламы.

РЯДОМ С НАМИ

Дата выхода в свет  № 15 (875) 18.04.2024 г. 
Время подписания в печать: по графику – 17.00, фактически – 16.30. Объем: 5 п.л. Тираж: 12 000 экз.

Газета отпечатана в ООО «Типография «КомПресс - Москва». Адрес: 141407, МО, г. Химки,
Нагорное ш., д. 2, корп. 9, пом. А

Распространяется бесплатно. Заказ № 1747

СДЕЛАТЬ 
МАКЕТ

ТРЕБУЮТСЯ
МАСТЕР ЖКХ

 Осмотр и контроль состояния 
зданий

 Организация 
общестроительных и ремонтных 

работ, благоустройство.

 Управление персоналом 
(дворниками)

 Ведение эксплуатационной 
документации

МЕНЕДЖЕР ПО РАБОТЕ 
С КЛИЕНТАМИ

 Работа с клиентами, 

 реализация документооборота 
в организации, 

прием заявлений,
разработка проектов писем, 

запросов, других документов, 
относящихся к деятельности 

компании, 

 ответы на заявления, 

 приём посетителей

8-915-891-97-20
8-903-560-75-65
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ЗАПИШИТЕСЬ НА ПРИЕМ ПРЯМО СЕЙЧАС  
8 800 600–38–46

Чтобы пройти обследование 
и лечение у ведущих урологов:

Милик А. В.,  
врач уролог- андролог,  
врач УЗИ, врач высшей 
категории. Стаж 13 лет.

Раздобреев К. Н.,  
врач уролог- андролог, 

врач УЗИ,  
детский уролог.  

Стаж 12 лет.

Медицинский центр «Доктор Плюс»
г. Обнинск, пр-т Ленина, д. 137, к. 2

 г. Балабаново, пл. 50 лет Октября, д. 5
Ежедневно с 7:30 до 20:00

Лазерная энуклеация (удале-
ние) аденомы предстательной 
железы простаты представляет 
собой малоинвазивное транс-
руретральное (без «разрезов») 
удаление простаты с использо-
ванием различных видов лазер-
ной энергии.

В нашей клинике её мы вы-
полняем с помощью наиболее 
эффективных, безопасных и из-
ученных лазеров: тулиевого 
и гольмиевого.

Лазерная энуклеация адено-
мы простаты выполняется муж-
чинам, если консервативные 
методы лечения оказались не 
эффективными или имеют ме-
сто выраженные клинические 
проявления, ухудшающие каче-
ство жизни пациента. Данную 
малоинвазивную и малотрав-
матичную операцию можно 
выполнить при любом размере 
аденомы простаты в том числе 
и  пациентам с  отягощенным 
соматическим статусом (раз-
личные заболевания сердца, 
органов дыхания и т. д.). Лазер-
ная энуклеация гиперплазии 
простаты обладает высокой эф-
фективностью, безопасностью 
и помогает сохранить мужское 
здоровье на долгие годы.

ПРЕИМУЩЕСТВА  
ЛАЗЕРНОЙ ЭНУКЛЕАЦИИ 

ГИПЕРПЛАЗИИ  
ПРОСТАТЫ:

 Минимальная кровопотеря 
во время операции.

 Меньшее число послеопе-
рационных осложнений.

 Меньшее время дрениро-
вания мочевого пузыря уре-
тральным катетером.

 Короткий послеопераци-
онный и  восстановительный 
период.

 Лучшие функциональные 
результаты восстановления мо-
чеиспускания.

ОСОБЕННОСТИ РЕАБИЛИТАЦИИ

Несомненным преимуще-
ством выполнения малоинва-
зивных операций по удалению 
аденомы простаты является 
ранняя реабилитация и  низ-
кая частота осложнений. Уста-
навливаемый после операции 
уретральный катетер удаляется 
на 2‑е сутки послеоперации, 

и пациент может быть отпущен 
домой в этот или на следующий 
день. В скором времени после 
выполненной операции мужчи-
на возвращается к привычному 
образу жизни.

В целях профилактики раз-
вития воспалительных заболе-
ваний органов мочеполовой 
системы врач назначает анти-
бактериальную и противовоспа-
лительную терапию. Вся после-
дующая реабилитация протека-
ет амбулаторно вне стационара 
под контролем лечащего врача.

ЭНДОУРОЛОГИЯ В МЕДИЦИНСКОМ ЦЕНТРЕ «ДОКТОР ПЛЮС». НОВЫЙ  ЭНДОУРОЛОГИЯ В МЕДИЦИНСКОМ ЦЕНТРЕ «ДОКТОР ПЛЮС». НОВЫЙ  
«ЗОЛОТОЙ СТАНДАРТ» ОПЕРАТИВНОГО ЛЕЧЕНИЯ УРОЛОГИЧЕСКИХ ЗАБОЛЕВАНИЙ«ЗОЛОТОЙ СТАНДАРТ» ОПЕРАТИВНОГО ЛЕЧЕНИЯ УРОЛОГИЧЕСКИХ ЗАБОЛЕВАНИЙ

?????



Дни работы: Дни работы: 
пятница - воскресенье пятница - воскресенье 

с 09:00 до 21:00с 09:00 до 21:00

ГОРОДСКАЯ БАНЯ ГОРОДСКАЯ БАНЯ 

8 (900) 578-28-398 (900) 578-28-39

Адрес: Адрес: 
Балабаново, Балабаново, 

ул.Лесная, 21ул.Лесная, 21

 8 (900) 578-28-39

ГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРИКМАХЕРСКАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ 

Ежедневно с 08:00 до 20:00 
Адрес: Балабаново, ул.Лесная, 21

Реклама

Предоставление Предоставление 
торговых мест торговых мест 

на муниципальном рынке на муниципальном рынке 
г.  Балабановог.  Балабаново

Тел: 8 (906) 506-40-56Тел: 8 (906) 506-40-56
Реклама

Р
ек
л
ам

а.

(смотритель кладбища)(смотритель кладбища)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИРИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ
 копка могил (захоронение) 

 помощь в оформлении документов 
МАУ «МФЦОН г.Балабаново»  

Адрес: г.Балабаново, ул.Лермонтова (городское кладбище)

Телефон: 8(903) 636 82 06Телефон: 8(903) 636 82 06
Реклама

*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК

 АДМИНИСТРАТОР
 ГИТАРИСТ
 БАРАБАНЩИК
 ВОКАЛИСТ

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама


